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Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, às quinze horas, realizou-se por1

webconferência, através do link meet.google.com/mpg-ckvm-veo, a terceira reunião ordinária da2

Comissão de Avaliação e Gestão de Projetos de Pesquisa e Inovação (CAGPPI), convocada pelo3

presidente da comissão, Professor Marcelo Mallet Siqueira Campos. Além do presidente, estiveram4

presentes os seguintes membros: Professoras Andréia Modrzejewski Zucolotto, Liliane Madruga5

Prestes e Sílvia de Castro Bertagnolli; Técnico-administrativos em Educação Anderson Rodrigues6

Correa, Adriana Mariano Pedroso, Denise Luzia Wolff e Igor Ghelman Sordi Zibenberg. Na abertura7

do expediente foi lida a pauta: 1. Aprovação da ata da reunião anterior. 2. Relatórios de Bolsistas.8

3. Relatórios de Afastamento. 4. Relatórios dos Grupos de Pesquisas. 5. Prestação de Contas9

AIPCT - Edital Nº 85-2018 (oitenta e cinco de dois mil e dezoito) - Jeferson de Araujo Funchal. 6.10

Assuntos Gerais. O presidente deu as boas-vindas aos novos membros Anderson Rodrigues Correa11

e Adriana Mariano Pedroso. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 1. Aprovação da ata da12

reunião anterior. A ata foi apresentada pelo presidente e aprovada por unanimidade. Na13

sequência passou-se ao ponto de pauta: 2. Relatórios de Bolsistas. O presidente da comissão14

lembrou que os relatórios dos bolsistas foram avaliados previamente pelos membros. Assim,15

seguiu-se a avaliação dos documentos. Com relação ao (I) Edital 04-2020 (quatro de dois mil e16

vinte) FLUXO CONTÍNUO – PROJETOS DE PESQUISA E INOVAÇÃO CONTEMPLADOS POR AGÊNCIAS17

EXTERNAS DE FOMENTO: (a) relatório de Bárbara Pereira Vidal, referente ao projeto denominado18

ARROIOS URBANOS: AVALIAÇÃO DA QUALIDADE AMBIENTAL ATRAVÉS DA UTILIZAÇÃO DE19

INDICADORES, BIOINDICADORES E ÍNDICES, sob coordenação de Simone Caterina Kapusta, foi20

aprovado por unanimidade; (b) relatório de Carlos Rafaeli de Baumont, referente ao projeto21

denominado ARROIOS URBANOS: AVALIAÇÃO DA QUALIDADE AMBIENTAL ATRAVÉS DA22
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UTILIZAÇÃO DE INDICADORES, BIOINDICADORES E ÍNDICES, sob coordenação de Simone Caterina23

Kapusta, foi aprovado por unanimidade; (c) relatório de Vicente Behnck Lucena Soares, referente24

ao projeto denominado ARROIOS URBANOS: AVALIAÇÃO DA QUALIDADE AMBIENTAL ATRAVÉS DA25

UTILIZAÇÃO DE INDICADORES, BIOINDICADORES E ÍNDICES, sob coordenação de Simone Caterina26

Kapusta, foi aprovado por unanimidade com a recomendação de que o estudante deve atualizar o27

currículo lattes, incluindo o item 4.10 (quatro ponto dez). Com relação ao (II) Edital 12-2021 (doze28

de dois mil e vinte e um) - Fomento Interno 2021-2022 (dois mil e vinte e um e dois mil e vinte e29

dois): (a) relatório de Carolina Adriana Cidade, referente ao projeto denominado Trajetórias na30

produção de identidades profissionais da área das Ciências da Natureza e da Química: das31

motivações iniciais ao diálogo com o mundo do trabalho no estágio obrigatório, sob coordenação32

de Andréia Modrzejewski Zucolotto, foi aprovado por unanimidade com a recomendação de que a33

estudante ajuste a capa do relatório e o tipo de bolsa; (b) relatório de Daniel Ortiz Prado, referente34

ao projeto denominado Condições ambientais de praças públicas de Porto Alegre, localizadas em35

bairros com diferentes realidades socioeconômicas, como fator estimulador à prática do exercício36

físico, sob coordenação de Ângelo Cássio Magalhães Horn, foi aprovado por unanimidade; (c)37

relatório de Gabriel Silveira Pfarrius referente ao projeto denominado OBSERVATÓRIO DE38

PERMANÊNCIA E ÊXITO DO IFRS: ENSINO MÉDIO INTEGRADO E PROEJA, sob coordenação de39

Clarice Monteiro Escott, foi aprovado por unanimidade com a recomendação de que o estudante40

deve atualizar o currículo lattes, incluindo o item 4.10 (quatro ponto dez); (d) relatório de41

Guilherme Marotti Della Casa, referente ao projeto denominado Acervo e memória das partituras42

corais do Projeto Prelúdio, sob coordenação de Pablo Alberto Lanzoni, foi aprovado por43

unanimidade com as seguintes recomendações: que o estudante atualize o lattes para incluir a44

participação no projeto e a produção decorrente dele; (e) relatório de Juliano Pacheco Paixão,45

referente ao projeto denominado PROPOSTA DE AVALIAÇÃO DA BIOSSORÇÃO DE ÍONS CROMO46

HEXAVALENTE (Cr6+) EM BIOMASSA INATIVA, PÓ DE CASCA DE BANANA PRATA, PARA47

TRATAMENTO DE RESÍDUOS LÍQUIDO CONTENDO CROMO, sob coordenação de Regina Felisberto,48

foi aprovado por unanimidade com as seguintes recomendações: ajuste no relatório para que na49

capa conste apenas o nome da orientadora; ajuste na data do relatório, pois consta dezembro de50

2022 (dois mil e vinte dois); incluir a publicação como Anexo e não no meio do texto do relatório;51

inclusão do estudante no grupo de pesquisa; e, atualização do currículo lattes do estudante52

informando a participação no projeto de pesquisa e produções decorrentes do mesmo. (f) relatório53
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de Luisa Martins Dutra Menna, referente ao projeto denominado PROPOSTA DE AVALIAÇÃO DA54

BIOSSORÇÃO DE ÍONS CROMO HEXAVALENTE (Cr6+) EM BIOMASSA INATIVA, PÓ DE CASCA DE55

BANANA PRATA, PARA TRATAMENTO DE RESÍDUOS LÍQUIDO CONTENDO CROMO, sob56

coordenação de Regina Felisberto, foi aprovado por unanimidade; (g) relatório de Júlio César Leão57

Baumart, referente ao projeto denominado Monitoramento da qualidade da água do Delta do58

Jacuí, Lago Guaíba: aprimoramento de designs do protótipo de um sistema de coleta59

multiparâmetros de baixo custo operacional, sob coordenação de Simone Kapusta, foi aprovado60

por unanimidade; (h) relatório de Kauana Karolina Dias Henriques da Silva, referente ao projeto61

denominado Percepção Sonora espacial: discutindo os limites e as possibilidades de interação e de62

interdependência positiva de pessoas com deficiência visual em sistemas web síncronos, sob63

coordenação de Rodrigo Prestes Machado, foi aprovado por unanimidade com as seguintes64

recomendações: correção da modalidade de bolsa no relatório; revisão do resumo do relatório65

pois está muito extenso e não adota modelo deste tipo de produção; apresentação do relatório66

conforme as normas da ABNT; revisão do o Lattes da aluna, pois aparentemente o registro no67

sistema é diferente daquele indicado no relatório; (i) relatório de Suellen da Silva Bastos, referente68

ao projeto denominado Percepção Sonora espacial: discutindo os limites e as possibilidades de69

interação e de interdependência positiva de pessoas com deficiência visual em sistemas web70

síncronos, sob coordenação de Rodrigo Prestes Machado, foi reprovado e indicado no parecer as71

necessidade de correção; (j) relatório de Maria Rosani D Avila Pereira, referente ao projeto72

denominado HÁBITOS DE ESTUDO DOS ESTUDANTES DO IFRS, sob coordenação de Karen Selbach73

Borges, foi aprovado por unanimidade com a recomendação que a estudante seja incluída no74

Grupo de Pesquisa e seja incluído em seu Lattes a apresentação de trabalho; (k) relatório de75

Mariana Luísa Schaeffer Brilhante, referente ao projeto denominado A FALSA ATRIBUIÇÃO DE76

AUTORIA NAS MÍDIAS DIGITAIS, sob coordenação de Denise Mallmann Vallerius, foi aprovado por77

unanimidade com as seguintes recomendações: atualizar a produção bibliográfica e a78

apresentação de trabalho no currículo lattes; (l) relatório de Paulo Fernando Puppe Junior,79

referente ao projeto denominado A FALSA ATRIBUIÇÃO DE AUTORIA NAS MÍDIAS DIGITAIS, sob80

coordenação de Denise Mallmann Vallerius, foi aprovado por unanimidade com as seguintes81

recomendações: correção do título do projeto na capa do relatório final; atualização do lattes82

incluindo a participação no Projeto e produção bibliográfica e a apresentação de trabalhos; (m)83

relatório de Robert Vieira Silveira, referente ao projeto denominado Jogos Digitais Educacionais84
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Inteligentes, sob coordenação de Márcia Häfele Islabão Franco, foi aprovado por unanimidade com85

a recomendação de atualização do lattes para inclusão da produção científica e para inclusão do86

estudante no Grupo de Pesquisa; (n) relatório de Tiago Evangelista Pinto, referente ao projeto87

denominado Jogos Digitais Educacionais Inteligentes, sob coordenação de Márcia Häfele Islabão88

Franco, foi aprovado com a recomendação de atualização do lattes para inclusão da produção89

científica e para inclusão do estudante no Grupo de Pesquisa. Na sequência passou-se ao ponto de90

pauta: 3. Relatórios de Afastamento. Foram avaliados os relatórios de: (a) Adriano Rodrigues José,91

referente ao afastamento para realização do curso de Doutorado no Programa de Pós-Graduação92

em Geografia na Universidade Federal do Rio Grande do Sul, tendo sido aprovado por93

unanimidade; (b) Áudrea da Costa Martins, referente ao afastamento para realização do94

Doutorado no Programa de Pós-Graduação em Música da Universidade Federal do Rio Grande do95

Sul, tendo sido aprovado por unanimidade; (c) Carolina Gheller Miguens, referente ao afastamento96

para realização do curso de Doutoramento em Patrimónios Alimentares: Culturas e Identidades na97

Universidade de Coimbra, tendo sido aprovado e solicitado o envio de cópia da capa do livro, do98

sumário e da primeira página do texto correlatos à publicação mencionada; (d) Fabricia Py Tortelli99

Noronha, referente ao afastamento para realização do curso de Doutorado no Programa de Pós-100

Graduação em Educação da UNILASALLE – Canoas tendo sido aprovado e solicitado o envio da101

folha de rosto do artigo ou resumo do trabalho e a folha com indicação de102

fomento/agradecimento ao IFRS; (e) Juliana Prediger, referente ao afastamento para realização do103

curso de Doutorado no Programa de Pós-Graduação em Psicologia Social e Institucional da104

Universidade Federal do Rio Grande do Sul, tendo sido aprovado por unanimidade; (f) Maria105

Amélia Benincá de Farias para realização do Doutorado no Programa de Pós-Graduação em Música106

da Universidade Federal do Rio Grande do Sul, tendo sido aprovado por unanimidade. Na107

sequência passou-se ao ponto de pauta: 4. Relatórios dos Grupos de Pesquisas. O presidente disse108

que a PROPPI informou que os relatórios dos grupos devem ser apenas recebidos e acompanhados109

pela CAGPPI. Disse que o papel da comissão não é avaliar se os grupos são típicos ou atípicos ou110

consultar os respectivos dados do grupo e de seus membros nos diretórios do CNPq. Após os111

esclarecimentos, foi registrado o recebimento do relatório do Grupo de Pesquisa denominado112

Educação, Inovação e Trabalho liderado por Marcia Amaral Corrêa Ughini Villarroel. Os membros113

manifestaram sua ciência quanto ao recebimento do mesmo. Na sequência passou-se ao ponto de114

pauta: 5. Prestação de Contas AIPCT - Edital Nº 85-2018 (oitenta e cinco de dois mil e dezoito) -115
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Jeferson de Araujo Funchal. O presidente disse que o assunto seria tratado na reunião116

subsequente. O presidente irá questionar o coordenador se no processo digitalizado consta toda a117

documentação. Na sequência passou-se ao ponto de pauta: 6. Assuntos Gerais. O presidente118

reforçou as boas-vindas aos novos membros Anderson Rodrigues Corrêa e Adriana Mariano119

Pedroso. Disse também que a discente Ana Maria de Jesus Cardozo solicitou o desligamento da120

comissão. Igor sugeriu a retirada do estudante Marcos Cristiano Porto Júnior da comissão121

considerando as ausências não justificadas. Todos os membros concordaram. O presidente disse122

que encaminhará a solicitação ao gabinete a fim de que a assembleia discente possa contemplar e123

preencher o quantitativo total de representantes discentes na CAGPPI. O presidente também disse124

que foi publicada a homologação do edital de fomento interno. Disse que alguns pesquisadores125

tiveram dificuldades em função da troca do SIGPROJ para o SIGAA. Disse também que percebeu126

uma redução no número de propostas submetidas neste ano no campus Porto Alegre. Os127

membros discutiram as causas da baixa adesão, entre os quais: o pequeno valor das bolsas, o128

esgotamento dos servidores, a atuação dos servidores em diversas atividades e a carga horária dos129

professores em sala de aula. O presidente disse também que a próxima Mostra Metropolitana130

deve ocorrer apenas no próximo ano. Disse que a perspectiva é realizar uma Mostra de Pesquisa131

do Campus Porto Alegre ao final deste ano. Liliane sugeriu que a organização da mostra pudesse132

iniciar formalmente no final de abril para termos tempo para organização. Nada mais havendo a133

registrar, o presidente da comissão agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião. Foi134

lavrada a presente ata por mim, Igor Ghelman Sordi Zibenberg, que após lida e aprovada será135

assinada por todos os integrantes da CAGPPI presentes na reunião.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.136
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